

La croissance de la population permet des investissements

Braillans affiche une belle évolution annuelle moyenne de + 5 % entre 2012 et 2017. Le village a ainsi gagné 44 habitants, passant de 161 à 205 administrés entre ces deux dates médianes.

En 10 ans (entre 2007 et 2017), la croissance démographique est même de plus de 55 % (de 132 à 205 habitants selon les derniers chiffres de l'Insee).

« Aujourd'hui, nous sommes 234 habitants à Braillans », indique le maire, Alain Blessemaille. Une nouvelle hausse « grâce à la construction d'un lotissement qui a permis de créer 20 logements sur la commune, ceci à partir de terrains privés en zone AU (à urbaniser) associé à un PLU (plan local d'urbanisme) mis en place par la municipalité. Cette augmentation de la population a permis d'embellir le village en dopant le budget communal grâce aux taxes d'aménagement,



Un nouveau lotissement bien organisé. Ces habitations en particulier ont permis d'attirer des familles à Braillans, « de la jeunesse et de la convivialité » aussi selon un adjoint au maire. Photo ER

la récurrence des taxes d'habitation et foncière, bien que la première soit en train de disparaître. De plus, le Grand Besançon Métropole reconnaît les petites communes, le travail fourni par ses élus », souligne le premier édile. Son adjoint, Thierry Nonnotte, précise : « Cela à apporter de la jeunesse, de la convivialité sup-

plémentaire, un dynamisme plus important au comité des fêtes ». Tous deux sont d'accord pour indiquer que, bien que l'intégration de nouvelles familles ne soit pas toujours facile, une amélioration de la participation aux travaux d'intérêts communaux, qui ont lieu 3 ou 4 fois par an, crée un lien entre les villageois.